



06/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

Entrevista / Julem Rementería (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUILLERMO ORTEGA).- “Creo que lo primero que habría que destacar es la falta de sensibilidad, de apertura y de diálogo, no solamente con las personas que están afuera manifestándose, con los jóvenes estudiantes, con los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, con toda la gente interesada en saber qué va a pasar con esta reforma. No hubo manera de que se pudiera lograr un solo cambio, ni una coma, a pesar de la gran cantidad de reservas que se presentaron, fueron más de 500. Estamos hablando simplemente de una cerrazón, Morena y los partidos aliados creen que todo México piensa como ellos, hay que advertirles que un 40 por ciento de la población no votó por ellos, pero lo más peligroso con esto, es que se está instaurando una autocracia. Nosotros impugnaremos por la vía correspondiente, los abogados ya están trabajando en ello para poder señalar que las cosas de fondo son muy graves”.

<https://drive.google.com/file/d/1qB2BIXkjS1fQR6ecL1MbLloUJWc5Ic6>